



LE BIENHEUREUX
LOUIS ALLEMAND

Chanoine et custode de l'Eglise, Comte de Lyon

Abbé de Saint-Pierre-la-Tour

Chanoine et précenteur de l'Eglise de Narbonne

Evêque de Maguelonne

Cardinal du titre de Sainte-Cécile, Archevêque d'Arles

suite (1)

ALLEMAND succédait sur le siège de Maguelonne (2) à Pierre VI d'Adhémar de Grignan de Monteil, décédé dans les premiers mois de 1418. D'après la *Gallia* (3), la bulle de Martin V qui l'y appelait serait datée de Genève, le 10 des calendes de juillet, première année de son pontificat (22 juin 1418). N'y a-t-il pas une ano-

(1) Voir la *Revue du Lyonnais* de novembre 1899.

(2) Une confusion, semblable à celle qui avait fait L. Allemand abbé de Tournus, alors qu'il était de Saint-Pierre-la-Tour, a conduit quelques auteurs à lui attribuer l'évêché de Saint-Malo, au lieu de celui de Maguelonne.

(3) *Gallia Christiana*, t. VI.